



尚絅大学附属こども園

運動会を行いました

令和6年10月12日(土)に第56回運動会を開催しました。夏休みの間に各学年の演目の検討を始め、9月の新学期から園児達の練習が始まります。いつもは9月の練習が始まった後は、少しずつ秋の気配を感じる季節へ変わっていきますが、今年は酷暑・猛暑の日が長く続き、園児達の練習は大変な暑さの中で行われました。本番当日の朝は気温が低く快適に感じられましたが、途中からは、やはり夏のような暑い天気となりました。そんな中、参加した年少組・年中組・年長組の約230名の園児達は、練習、本番と元気いっぱいに取り組みました。

当日は、ご両親、ご祖母、兄弟等、たくさんの皆さんにご来場いただきました。競技は年少組のかけっこから始まり、年長組、年中組のかけっこへと続きます。各学年のリズム表現では、年少組は大きな野菜が登場してそれを食べてみたり、生き物になりきってみたりしました。年中組は、ジャングル探検隊となってジャングルを探検しながら、様々な猛獣を探していきました。年長組は、こども園で1学期に楽しんだ虫探し、水遊び、お化け屋敷等を表現しました。それぞれの表現は先生と園児達が作り上げた独自のもので、園児達は大きな達成感を味わったものと思います。また、各クラスで対抗して行う、年中組の玉入れ、年長組の綱引きやクラス対抗リレーも観客の皆さんから大きな声援と拍手をいただきました。



年中組 動物園に行ってきました

令和6年10月23日(水)、年中クラス(83名)は動植物園遠足に行ってきました。

朝方まで雨が降り、遠足に行けるか心配しましたが、曇り空に変わり予定通り出発しました。現地までは動物クイズをしたり、公共のマナーを守り安全に過ごすための約束を聞いたりしながら向かいました。

動物園に入場すると、黒い毛のクロクモザルがお出迎え。じっくり見たいところですが、記念撮影を先にとということになり、くまモン像のある記念写真コーナーで写真を撮りました。その後は、クラス毎に分かれて動物園内を散策しました。エゾヒグマやライオンを見ながら、寝ている姿に声をかけ、近付いてくると歓声を上げていました。「なんの動物が楽しみ？」と尋ねると意外と多かったのが「カピバラ」でした。定番のキリンやゾウもしっかりと見入って、お待ちかねの昼食タイム。おにぎり弁当をほおぼり、カンガルーやシカをさりと見て、最後にシロクマを見ました。「先生、シロクマでなくて緑色している！」園児は正直です。たくさんの動物を見て、「また来るね」と動物に手を振り帰りました。

年長組 芋ほり遠足に行ってきました

令和6年10月31日(木)年長組68人はカントリーパークに芋ほり遠足に行きました。通路ではハロウィンのお化けがお出迎えをしてくれました。奥の畑では、係の方がお待ち、「回りの土を取りのぞいていけば大きな芋が出てきますよ」と教えてくれました。

2列の畝(うね)に並んで芋ほり開始。最初、土を触るのもそろりそろりという園児もいましたが、徐々に夢中に土を掘り返していました。スポッと抜けた後は「先生、とれたよ。大きいよ」と大喜びでした。ただ、収穫の時期が少し早かったようで、全体の量は少なめでした。そこで、カントリーパークの畝の一部も掘らせていただきました。

その後はお待ちかねのお弁当の時間。おにぎり弁当の味も格別だったことでしょう。食べ終えてからは「だるまさんがころんだ」や落ち葉遊びをして過ごし、いい匂いのするバラ園の中を帰路につきました。

採れたサツマイモは、園児一人につき1kg程おうちに持って帰り、残りは12月に園庭で行う「焼いも」に使用します。



「尚絅学園みらい募金」～奨学資金および教育研究振興の充実のための募金への報告とお願い

寄附者芳名録 <small>令和6年5月1日～令和6年10月31日現在</small>	
ご寄附をいただきました方々のご協力に感謝し、ご芳名を掲載させていただきます。	
寄附金内訳	
個人・法人等	1件 / ¥2,300,000
現旧役員・教職員・個人・法人等 <small>(順不同)</small>	
(株)尚絅サポートセンター	

「尚絅学園古本募金」

「尚絅学園古本募金」は、取引集荷・査定換金・募金送金の運営を「古本基金きしゃぽん」(運営:嵯峨野株式会社)に委託して実施しています。皆様からのご支援をお待ちしております。

尚絅学園古本募金状況について <small>令和6年5月1日～令和6年10月31日現在</small>	
ご寄附をいただきました方々のご協力に感謝し、寄附金状況をご報告させていただきます。	
寄附金内訳	
個人・法人等	9件 / ¥894
現旧役員・教職員	7件 / ¥15,477
合計	16件 / ¥16,371

古本募金の流れ

- 梱包・申込**
5冊(点)から 送料無料
申込書
宅配業者が伝票をもって引き取りに伺います。梱包用の箱等(任意)は恐れ入りますがご自身でご用意ください。
- 査定・換金**
古本募金 きしゃぽん
きしゃぽんからも1件につき100円が寄付されます。
- 寄付**
SHOKEI
お名前を添えて寄付します。

読み終えた本・DVDで募金ができます

〈WEBで申込む〉 [尚絅学園 古本募金](http://kishapon.com/shokei-gakuen/)
Kishapon.com/shokei-gakuen/ (受付)24時間・365日

〈電話で申込む〉 ☎ 0120-29-7000
オペレーターに団体ID **172** とお伝えください。(受付)9時～18時・365日

同窓会だより

〈各同窓会の名簿データ整理へのご協力のお願い〉
会員組織の強化のために皆様の情報提供をお願いしたいと考えております。下記の連絡先までご連絡をお願いいたします。

<h3>尚絅学園花桜会</h3> <p>〈尚絅学園花桜会活動〉</p> <p>秋の候、皆様におかれましてはご健勝にお過ごしのこととお慶び申し上げます。コロナ禍も落ち着き、今年度は行事全て実施することが出来ました。</p> <p>本年度より「花桜会総会」は、花桜会本部・熊本市支部・はなしのぶ部会合同で開催することになり、来賓4名・花桜会会員215名 総数219名の皆様をお迎えして開催致しました。祝詞は叶流 叶一鴻様、尚絅高等学校 コーラス部の皆さんに「はっか草」「ねむの花」「Hail Holy Queen」を歌っていただきました。熊本県合唱コンクールで金賞、九州合唱コンクールでも金賞を受賞された合唱部の皆様の歌声に参加された方々はとても感動されていました。</p> <p>熊本市支部の「新敬老を祝う会」は奉寿お迎えの昭和38年卒業の皆様へ記念品を渡し古典フラでお祝いをされました。懇親会は花桜会はなしのぶ部会が担当、恩師であられる前田賢治先生の挨拶と乾杯から始まりました。先生の話に学生時代を思い出された方が沢山いらっしゃったようです。また、桑原和加子さん(S51卒)の創作ダンス「おもやん」他催しを披露、食事をしながら会を楽しんでいただきました。</p> <p>ホームページ開設 http://shokei-kaokai.com 花桜会 検索</p> <p>花桜会本部事務局 TEL・FAX.096-372-3400</p>	<h3>短期大学部同窓会</h3> <p>〈短期大学部同窓会活動〉</p> <p>同窓生の皆様、お元気で過ごしのことと存じます。日頃から同窓会活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。</p> <p>さて、同窓会では令和6年3月に同窓会入会式を開催し、234人の卒業生を新会員としてお迎えすることができ、大変嬉しく思っております。</p> <p>同窓会の活動としては、3月に会誌「花さくら」を会員の皆様へ発送、5月に総会並びに研修会を開催、9月には一日研修旅行で高千穂峡や通潤橋へ出かけました。11月にはホームカミングデイに参加し尚絅の今を見てもらったり、懐かしい友と語らうなど楽しいひと時を過ごしていただきました。</p> <p>令和7年6月6日(金)には「KKRホテル熊本」で総会を開催予定です。会員の皆様のご多参加を役員一同お待ちしております。</p> <p>ホームページ開設 http://shokeitandaihanasakura.jp 尚絅短大花さくら 検索</p> <p>尚絅大学短期大学部同窓会 TEL.080-1726-6688</p>	<h3>大学同窓会</h3> <p>〈大学同窓会活動〉</p> <p>同窓生の皆様、平素より同窓会活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。</p> <p>今年大学同窓会は創立45周年を迎え、10月19日に総会と45周年記念の同窓会、華甲(60歳)を祝う会を開催いたしました。尚絅大学の今と未来について山縣学長にご講演いただき、躍進続ける大学の様子に感銘を受けました。またピアノの演奏などで、楽しいひと時を過ごす事ができました。</p> <p>コロナも落ち着いて、学生の皆様は有意義な学生生活を送られている事と思います。こども教育学部も二年目に入り今後の人材育成に益々期待しています。私共同窓会も微力ながらご協力できればと思います。</p> <p>会員の皆様のご健康とご多幸を祈念すると共に、情報交換や交流の場となりますよう今後共活動して参ります。</p> <p>ホームページ開設 http://shokei-dosokai.com/ 尚絅大学同窓会 検索</p> <p>尚絅大学同窓会 TEL.080-4315-0804(清水)</p>
---	--	---